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ANFRAGE 

der Abgeordneten Meisinger. Peter 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Billigschotterimporte aus der CSFR 

Seit längerer Zeit werden im Bezirk Freistadt, Oberösterreich, 
größere Mengen Billigstschotter aus der CSFR importiert. Aus 
diesem Grund fahren täglich dutzende Lastwagenzüge mehr durch die 

Ortschaften des oberen Mühlviertels. Die Bevölkerung wird dadurch 
einer erheblichen Mehrbelastung durch Lärm und Abgase ausgesetzt. 

Aus diesem Grunde richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

nachstehende 

A n fra g e 

1) Ist Ihnen die Problematik der gegenständlichen Schotterimporte 

bekannt? 

Wenn ja, durch wen werden diese Schotterimporte durchgeführt? 

2) Ist Ihnen bekannt, wofür diese Schotterlieferungen verwendet 
werden? 
Wenn ja, entspricht es den Tatsachen, daß dieser Schotter 
tatsächlich in erster Linie für öffentliche Bauten wie z.B. 
das Hallenbad Freistadt verwendet wird? 

3) Warum werden bei öffentlichen Bauten ausführende 

Bauunternehmungen nicht schon bei Anbotlegung angehalten, 

einheimischen Schotter zu verwenden? 
4) Was wird von den zuständigen Behörden in Zukunft unternommen 

werden, einheimische Unternehmen vor diesen Billigstimporten 

zu schützen und dadurch ihre Existenz nicht zu gefährden? 

5) Warum werden diese Schottertransporte, unter anderem aus 

Umweltschutzgründen, nicht per Bahn durchgeführt? 
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